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SIT IN DAVANTI ALLA PETRlNI Cgil: "L'azienda entri in curatela fallimentare" 

Lgs, protestano gli autotrasportatori
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

"Non abbiamo nessuna 
garanzia, né futuro": a 
parlare così sono i 21 auto
trasportatori della Lgs, 
Logistica Global Service di 
Bastia Umbra, che ieri 
mattina hanno protesta
to, a partire 
dalle 9,30, 
davanti ai 
cancelli 
della Petri
ni, a pochi 
passi dal 
centro di 
Bastia. 
La manifestazione è stata 
indetta, sempre dalla Filt
Cgil, contro i vertici del 
gruppo Mignini-Petrini 
che detiene la maggior 
parte delle quote della dit 
ta di trasporti (il 45%, 
mentre gli altri sono Bui
ni, 45%, Zeppadoro, 5%, e 
Mincolini, 5%), e che da 
due mesi non paga gli sti
pendi, mentre da un me
se, come spiegava Cristia
no Tardioli della Filt "ga
rantisce le spedizioni del
la Mignini tramite altri 
corrieri, obbligando i ven
tuno dipendenti della Lo
gistica a starsene a casa". 
Sulla vicenda, come già 
nei giorni scorsi, è inter
venuto anche Mario Bra
vi. 
"Cl.iiliil~U....e e_'.+-"~W 8'.".a~'1' 
tano generàIédella Carne- ziative in atto nel Co
ra del Lavoro di Perugia - mune: oltre all'annul
che ai dipendenti venga- lo dello speciale fran
no pagati gli stipendi, cobollo celebrativo, in 
una maggiore comunica- occasione dell'VIU" 
zione tra i vertici azienda- . centenario dalla Rego
li e i lavoratori, di sapere la Francescana, in 
se e quando l'azienda ri- queste settimane C'o
prenderà le attività al mo- mune e Poste stanno 
mento sospese, e quale verificando, sul piano 
futuro attende i lavorato- tecnico gestionale, 
ri, ai quali, come alle loro anche la possibilità di 
famiglie, va garantita riportare l'ufficio po-
certezza per il futuro: la stale presso la piazza 
Logistica ci faccia sapere del Comune (Palazzo 
se e quando ha intenzione San Nicolò) utilizzan
di attivare gli amrnortiz- do gli attuali locali a 
zatori sodali, la cassa in- Porta Nuova come 
tegrazione e la mobilità. nuova sede della Po-
Insomma, chiediamo che lizia di Stato. 
l'azienda 'entri' in curate

·la fallimentare e che si Tombola. eccoripristini al più presto 
una situazione trasparen ivincitorite: è inaccettabile che non 
si facciano lavorare dei di • BASTIA UMBRA 
pendenti per risparmiare Successo per la tom
con incarichi esterni, tut  bola di Pasqua orga
te decisioni prese 'dall'al  nizzata dalla Pro Loco . 
to' senza il minimo con di Bastia, rimandata a 
fronto con i lavoratori: domenica scorsa a 
chiediamo l'attivazione di causa del maltempo: 
un tavolo di confronto con il sito Bastia Notizie 
l'azienda per vedere come rende noti anche i vin
procedere, e soprattutto citori, con il temo ( 
l'immediato ripristino 100) vinto da Olga Le
delle condizioni di lavoro ma e Gustavo Alvares, 
dei ventuno autotraspor la cinquina ( 250) da 
tatori" . Ester Casagrande e 
"Abbiamo fatto richiesta Andrea Balducci, la 
a tutti i soci - accusano i tombola (600) da Gia
lavoratori dellaLGS trami da Susta e Marinella 
te il sito Bastia Notizie  Polticchia, il tomboli
affinché ci venga conces no ( 50) da Mario Ca
so un incontro, ma fino prioni e Andrea Bal
ad oggi nessuna risposta. ducci. Il quadro 
L'unica cosa chiara è che dell'artista Marco 
da due mesi e mezzo non Giacchetti, messo in 
lavoriamo e che nessuno palio per il supertom
ci ha detto cosa sta succe bolino, è stato asse
dendo". Nei prossimi gnato invece per estra
giorni i ventuno dipen zione tra gli estrattori 
denti, assieme ai sindaca dei numeri: ha vinto 
ti, dovrebbero incontrare Giuseppina Naso. 
anche il primo cittadino 

di Bastia Umbra, France
sco Lombardi, "che a bre
ve, aveva annunciato Cri
stiano Tardioli, verrà in
formato di tutti i 'retro
scena' della vicenda, in 
particolare del disaccordo 
che regna tra i quattro soci 
della Lgs". 
Anche il sindaco, come 

Mario Bra
vi, aveva 
auspicato 
nei giorni 
scorsi un 
maggiore 
dialogo tra 
laLgs e i la
voratori: 

"speriamo, aveva detto 
Lombardi, che l'azienda 
tratti con i sindacati, met
tendoli al corrente del pia
no aziendale e di sviluppo 
e di tutte le decisioni che 
dovrèbbero essere portate 

. a conoscenza sia dei lavo
ratori che dei sindacati". 

-

Torna Ilunicio 
postale 

.•ASSISI - Il si:g.daco di 
. Assisi Claudio Ricci e 

l'Amministrazione 
comunale ringraziano 
Poste Italiane S.p.A. 

La protesta davanti ai cancelli della Petrini 

Congresso al Grand Hotel
 
. ASSISI- Prem'-e il via oggi, presso il centro congressi 

Grand Hotel Assisi, un importante convegno nazionale a 
cura dell'Università degli studi di Perugià., "Prospettive 
nella terapia della sordità. Le protesi Baha" , con relatore 
il professor FrenguelliAntonio, direttore Clinicaotorino
laringoiatrica e chirurgiacervico facci~e. Le finalità del 
convegno, cui partecipano i maggiori esperti nazionali 
del settore, sono volte ad offrire un dibattito e confronto 
su una vera e propria "rivoluzione" in campo uditivo sia 
per patologie inetà pediatricache nelle ipoacussie neuro
sensoriali. Si tratta appunto di un sistema Baha, che 
utilizza un impianto in titanio posizionato sul cranio 
dietro l'orecchio, che consente di aggirare la zona lesio
nata e trova in tal modo la prinàpaleapplicazioneclinica 
nel trattarnentodi pazienti affetti da ip;,acussia di tipo 
trasmissivo o misto anche nel soggetto adulto. Con oltre 
20.000 pazienti, il sistema costituisce un valido ausilio 
nelle riabilitazione delle ipoacussie di trasmissione, an
che in considerazione della progressiva semplificazione 

. cui è andata incontro la procedura chirurgica. 

POLEMICA Critiche dall'Udc sulla soluzione provvisoria nell'area del Serafico 

Parcheggio Sin Pietro. èscontro
 

• Chiesto 
un tavolo 

.cii confronto 

ASSlSI-E' polemica a distanza tra l'am
ministrazione comunale ed il capogrup
po dell'Udc Antonio Lunghi, che nei 
giorni scorsi aveva espresso le sue per-
Ple~sitài~meritoall.as~lUZ.ioneproVVi-
,sona,.Ieah:z.iat,jpte,S$Ol'lstituto~ 
co. 
"L'amministrazione - accusava Lunghi-
aveva tutto il tempo di minimizzare i 

disagi che si sarebbero venuti a creare 
con l'aperturadelcantiere, mahaaspet
tato il giorno dopo dell'inizio dei lavori 
per organizzare una assemblea con i 
commercianti di San Pietro. Il parcheg
gio provvisorio nell'area dell'Istituto Se
ratico viene certamente incontro alle 
prepecupazioni dei commercianti della 
zona, ma è un rimedio tardivo, fatto 
dietro la spinta degli stessi commer
cianti danneggiati dai rincari delle ta
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riffe". Unj'accuse considerato "privo di 
sostanza" da Palazzo dei Priori, che sot
tolinea come "le dichiarazioni dell'Udc 
denotano un forte nervosismo di fronte 
ai tanti fatti, ealle tante inaugurazioni, 
di opere e iniziative". Eproprio ieri si è 
svolto un incontro tra Comune e com
mercianti, al termine del quale è stata 
firmata la nuova ordinanza che; I con 
l'accordodellaSaba, ripristinada oggi lo 
scarico, senza limitazioni (in relazione 

allo spazio disponibile) ma previo paga
mento del ticket, nella zona di San Pie
tro. Per quanto riguarda il ricarico sarà 
facilitato l'accesso ad alberghi e risto
ranti della zona, le visite brevi alla Basi
lica' i disabilieleperaolle(on difficoltà; 

',tra due settimane, previsto un nuovo 
incontro per fare ilpunto della situazio
ne. Di parcheggio in parcheggio, sinda
co e assessori invitano i rappresentanti 
dell'Udc, "malgrado le loro critiche", 
all'inaugurazione, prevista per sabato 
del Parcheggio di Mojano "un'opera di 
grande qualità ambientale e tecnica, 
per300posti macchinae, entro ottobre, 
un percorso meccanizzato per il centro 
storico. L'Udc, aggiunge il sindaco, è 
invitata anche all'inaugurazione del 
Parcheggio di San Pietro e a della nuova 
viabilità a Santa ~ degli Angeli". 

ELEZIONI Poi la visita in due centri che aiutano disabili 

La Sereni ospite del Sacro ConventQ~,
 

• E!'incontro 
con un gruppo 
di imprenditori 
aUmbria Fiere 


